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藉著友聲的發行和傳播，散佈在各地的交大校友們，就像是串上了一條線

，緊密地結合在一起。有個古老的故事這麼說茗，一隻筷子容易折斷，一把筷

子就固若金湯了，而友聲就是那集合筷子的線，讓聚在一起的我們，據有如昔

日般亮麗的金錢衣。

橋樑是兩岸居民來往的依據，而友聲是你我交大人彼此溝退的工具。離校

在外的遊子們，必然有許多的見聞和體驗，值得其他校友們-起分享及借鏡的

。友聲就是基於此而閉關了這一個知無不言、言無不盡的小園地，當然她是需

要你我一起來灌溉的，有了校友們積極的參與，友聲才能成長拙壯。

本期專題我們請到了學校歷屆的總幹事， 漫談同學錄印製的現況、校友

會館的建設、友聲雜誌的發行、梅竹賽的舉辦、學校的課外活動及生活狀況，

乃至校友會的發展等等話題。總幹事們慷慨激昂，十足表現出飲水恩諒的熱誠

，讓編輯委員會十分感動。

會中總幹事們提出了不少對交大母校與校友會未來發展的建議，這些建議

相信對校友會的聯誼工作有極正面的影響，至少我們可以說它是交大人緊密結

合的再出發。往後編輯委員會將透過更有系統的計畫來活動，以及邀請更多更

庚的交大人一起來做積極的聯誼與講道，使校友會的功能發揮得淋漓盡致。
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時間:民國七十入年八月扑日(星期三)下午-l:;-J.!;扑分

地點:太平洋聯誼社

主席:蕭瑞洋學長(電信61級)

召集人:黃端雲學長(電信63級)

出席人:何加政學長(管科75級) 、徐善可學長(管科65級)、劉大光學長(電物57級)

錢鋒學長(電粉59級)、安i志朱學長(管特78級)、張或順學長(管斜66級)、安

祥文學長 u每逢70級) 、劉立夫學長(計工61級) 、羅明粒學長(管料71級)

記錄:彭夢縈

主席:

這次會議邀請了歷屆學生活動中心總幹事來參加，出席者共有九位，可算是一次十分成

功的座談會。

總幹事們在學校詩都是學生群中的佼佼者，此次的聯繫"也希望各總幹~積極地參與校

友會的工作，俾能使校友會更為落實。

以下我們要討論有關梅竹賽、校友會館、課外活動、學校生活、校友聯繫、友聲雜誌、

系級聯絡、校友就業情況、大陸交大的現況等等主題，敬請各位學長擁躍發表意見。

問學錄的印製

劉大光:

首先我先來談談同學錄的問題，因校友們異動性非常大，將同學錄En製成書，實在不是

一個好辦法，為什麼不成立電腦中心，白電腦來梭索總比去翻同學錄要好多了。再則可以在

友聲中公佈電腦中心的電話，以為諮詢服蕩。

黃瑞雲:

現在的版本有兩套，一套在交大的畢輔會，由許傳芳學長處理，又拷背一套留存在第三

波，我們計畫採雙項作業，同時出版書本形式的同學錄，每兩年更新一次，定價為250 元，

預約價為200 元。

其實磁碟片亦可出售，詳細辦法需要再商確，今年的這本同學錄，已花了25萬元做更正

工作，理監事會決議先印三千本。
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有收到友聲雜誌就會知道校友會的-切活動，

正確性追蹤又不易。

劉大光:

校友會是否可以徵永久會贅，或在註情縛， llP徵緻校友會會贅。

主席:

若理監事會無法做實質的協助，林學長可發動有興趣的校友一起來做。

友聲雜誌的發行

錢鋒:

上項建議若按認可，還請各位學長即刻准晨起來，並在友擊報導。

張武)1，頂:

我根本不知道有理監事會議的存在呢!

黃瑞雲:

張武)1反:

這建議有些天馬行空、不切實際，校友若從事的職業與在校時學的不同，現在就不可能

需要同學錄來聯繫同學，我就是一個例子。

我們為什麼不能像台大一樣，以加入為原則，會館只提供聚餐、會議之用。若交大校友

會館想要以交誼為目的，實在不需要找些額外的理由。

主席:

徐善可學長曾在銀行界工作，

徐善可:

我認為要成立校友會館，

安祥文:

那要看看校友會中，

錢鋒:

一一一一一一-一一←一一一

中心，及資料

的集散處。

黃瑞雲:

甜由品甘且結合會官的}約501李大，位於仁
原則上希望能收回 hl .，..>...Lo

愛路上，

因為既是校友會買的，

劉大光:

校友會若與學校合間，倒有一個好處，

主席:

那是不可能的，校方職員都很忙，其實校友會可以找專人經辦負責。

錢鋒:

這類的問題最好是在理監事會議上討論，非我們所有E討論的，我們應把主題轉向:

(1)如何誇專人來經辦校友會。

(2) 校友會應有自己的資產，以集資購買校友會館。

(3) 周老鼠會推衍的方式來聯繫校友。

一一一(
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其實也可同學輪會的電腦中心做查詢服務，收取且區發費用 O

錢鋒:

校友的暴動確實太大，如何定時做Update工作，應該有專人負責。尚且可以在友聲上

做一張小卡片，有更動隱士其資料寄回以為Update的依據。

主席:

目前是許傳芳學長負責，錢學長的建議很好。

黃瑞雲:

我們會發動各系級聯絡人，

應率也不到50% '再發動工讀生全面調查，

校友會館的建設

主席:

阮大年校長在開校友會時說

劉大光:
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錢鋒-

j隊有一種歡迎新兵的儀式，輕輕鬆鬆的，校友會也可在畢業時舉辦一個輕鬆或反傳

統的儀式來歡迎新校友。

主席:

可利用五月的第三個星期六為校友加盟日?

黃瑞雲:

但是五月份是考研究所最忙的時候 O

羅明植:

可以利用畢業典禮完畢遊校園的時刻?

主席:

但遊校園時就不好用反傳統的方式了。

劉大光:
以前的老校友喜歡邀請到他們家去開舞會，然後介紹他們的女兒給我們認識。

徐善可:

這方式挺好的，但需問問剛畢業的同學們是否贊同。

主席:

最好是畢業舞會就由校友會來主辦 O

徐善可:

在此時收錢，亦可贊助校友會籌募基金。

黃瑞雲:

在畢業舞會時亦可加辦公司徵才活動。

學校生活現況

安志束:

學校社團經費申請困難，不知校友們可否支持。

主席:

相騙行業可支持相關社圈。

張武)1頂﹒

最好一土國自行負責，若要校友幫忙很奇怪呢!總幹事可以辦些生財的活動，經費就

有了。
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錢鋒:

經費不足可找校友募款，這在友聲上可以刊載。

校友會的發展

黃瑞雲:

目前校友會組織很小，未來該如何走法，各位總幹事有何建議呢?

安祥文:

以務寶來打算，每年舉辦一兩次活動，請專人來處理會務，會比較順利。

錢鋒:

活動可分兩方向，一為校友自己的活動，一為針對畢業生的活動。

黃瑞雲:

請教張武順學長，是否校友會可以辦 4個主頁似蝸牛族的活動，以健康及其社會價值的主

題來舉行遊行活動，使社會感知交大人的善意及爭取媒體注意。

張武)1反:

校友會是一聯誼及服務的組織，應以推展學術為目標才好，不知校友會可有補助言i 董 O

黃瑞雲:

臼前收到約 1 ， 500萬元的捐款，其中包括有學員宿舍及學術基金兩種，因此已有計畫推

展學俯研究風氣。而我挺起類似蝸牛族的活動，只為提昇校友們的向心力 O

羅明植:

當時郭南宏校長離開交通部部長職位時，頗令人感傷，校友會為什麼沒有表示什麼?

錢鋒:

的確，校友會應該頒發獎狀或表示什麼的。

黃瑞雲:

像今天這樣好的聯誼會實在很難得，將來一定可以發揮長期的意義，以後是否能繼摘下

去，也許一年或兩年，不-定要用聚餐的方式。

錢鋒:

其實我們可以把總幹事的力量連結起來，使之能發揮功效。

黃瑞雲:

可將總幹事們列為當然的校友會之年級聯絡人，以總幹事為點，再聯絡系聯絡人，依次

再聯絡班聯絡人 O
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錢鋒:

那就是曾在學校當選過總幹事的同學，將來必是校友會的

(1)活動組當然委員

;L:135;當選的總幹事深入了解校友會，以便維繫校友會與學校同學的工作

黃瑞雲:

可用比較正式的方法來介紹校友會。

劉大光:
同學畢業時可頒發進入校友會証書。

錢鋒:

就如同美國大學學業生，校友會贈送戒指一樣。

大陸交大的現況

門iL大陸西安交大備感親切發現大陸交大有完好啊工作只要報的大
畢業從大陸來台灣的老校友們，對台灣的交大有一份難關制關愛，因此希望這份對交

大的心能延續下去。

學j 九JLL並不是每一個老校友對交大都有這份心 (且每 個團體總有熱心者 也有冷

淡者。

黃th就神輸入活動組來學惘，你何利用友聲這個媒體來發
表自己的事業、動態、心待，可以讓交大校友都知道。

一一
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回憶，回想在你我腦海中的那方

記憶，是甜美、苦澀還是不堪回首

，只有自己知道，不管是想當年、

話說從頭還是思想起，好漢是可以

提當年勇的。

就趁現在，把過去的撞撞，屬於個

人獨有記憶好好整理 番，這個園

地讓您盡情奔馳!

下期 (333期)專題一一一母校教史

預計11月底出刊

來稿請寄:台北部政5日6號信箱，十月底截稿o
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